



RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK



Nama Peserta Didik : Monica Verawati
 NISN/ NIS : 0057500892 / 171831706047
 Nama Sekolah : SD PANDU
 Alamat Sekolah : Jl. Pandu No.6 Bandung

Kelas : 6B
 Semester : 2 (dua)
 Tahun Pelajaran : 2017/2018

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa, toleransi beragama.
2. Sikap Sosial	Sangat baik dalam sikap tanggung jawab, peduli, percaya diri. Baik dalam jujur, disiplin, santun.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 70

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	97	A	Sangat baik dalam memahami karya-karya pelayanan gereja sebagai perwujudan karya keselamatan Allah;	89	B	Sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/membuat klipng/membuat slogan/merumuskan doa) berkaitan dengan ajaran gereja tentang hati nurani;Baik dalam melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/merencanakan kegiatan) yang berkaitan dengan tugas dan sifat gereja;melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/merencanakan kegiatan/mewawancarai tokoh gereja) yang berkaitan dengan tugas pelayanan gereja;
2	PPKn	99	A	Sangat baik dalam menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya;	96	A	Sangat baik dalam mengampanyekan manfaat keanekaragaman sosial, budaya dan ekonomi;Baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari;
3	Bahasa Indonesia	86	B	Baik dalam menelusuri tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi;	91	A	Sangat baik dalam mengisi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dll;) sesuai petunjuk pengisiannya;menyampaikan penjelasan tentang tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi secara lisan, tulis, dan visual.Baik dalam menyampaikan hasil membandingkan informasi yang diharapkan dengan informasi yang diperoleh setelah membaca teks nonfiksi secara lisan, tulis, dan visual;
4	Matematika	97	A	Sangat baik dalam menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data tunggal untuk	93	A	Sangat baik dalam mengidentifikasi bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan

5	Ilmu Pengetahuan Alam	97	A	Sangat baik dalam menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi bumi serta terjadinya gerhana bulan dan gerhana matahari;	92	A	Sangat baik dalam membuat laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat magnet dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari; Baik dalam menyajikan karya tentang berbagai cara melakukan penghematan energi dan usulan sumber alternatif energi listrik;
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	98	A	Sangat baik dalam memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera;	98	A	Sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN; menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.
7	Seni Budaya dan Prakarya				90	A	Sangat baik dalam memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik; Baik dalam membuat reklame;
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan				85	B	Sangat baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak dasar seni beladiri; Cukup dalam mempraktikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai);
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Sunda	98	A	Sangat baik dalam memahami teks wacana tulis, menggunakan kata tanya dalam kalimat, menulis kalimat kritikan, melengkapi karangan, menulis cerita berdasarkan gambar dan menulis formulir.	91	A	Sangat terampil dalam membaca, pidato, melakukan perkacapan dan memerankan drama.
	b. PLH	93	A	Sangat baik dalam materi bencana alam dan dampaknya serta teknologi sederhana dan pemeliharaan lingkungan	94	A	Sangat terampil dalam melakukan demonstrasi cara penanggulangan bencana alam, membuat hasil karya dengan pemanfaatan teknologi sederhana dalam pemeliharaan lingkungan.

c. Bahasa Inggris	88	B	Baik dalam memahami materi modal, dan agreement and disagreement.	90	A	Sangat terampil dalam menulis, membaca dan berbicara dalam Bahasa Inggris.
d. TIK				89	B	Terampil dalam mengintegrasikan teks, gambar, tabel dan grafik dalam perangkat lunak Microsoft Office.
e. Bahasa Mandarin	88	B	baik dalam mengenal kata kerjadan kata benda dalam kalimat sederhana	95	A	Sangat terampil dalam menyanyikan lagu lao shu ai da mi

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1.		
2.		

D. Saran-saran

Selamat Monica, tetap pertahan kreativitas dan prestasi selama di SMP nanti!

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	145 cm	145 cm
2.	Berat Badan	42 kg	46 kg

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	
2.	Penglihatan	
3.	Gigi	

G. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.	-	-

H. Ketidakhadiran

Sakit	:	hari
Izin	:	hari
Tanpa Keterangan	:	hari

Keputusan :

Berdasarkan hasil rapat dewan guru tanggal 2 Juni 2018, maka memutuskan :

Lulus/Tidak Lulus :

LULUS

Orangtua/ Wali,

Mengetahui,
Kepala SD PANDU



Bandung, 4 Juni 2018

Guru Kelas 6B,

